



Por: Valeria Díaz

Mercados y Paradas de Buses con mayor seguridad en Masaya



De cara a la prevención del accionar delictivo, en horas de la mañana Oficiales de la Delegación Policial de Masaya hicieron presencia en el mercado Roberto Fernández de la ciudad de las flores y en la rotonda Catarina, realizando pruebas de alcoholemia, inspección mecánica y el control de la documentación a los conductores del transporte particular y colectivo.

www.policia.gob.ni

Charlas de prevención con estudiantes en la RACCS



Esta acción también se multiplicó en el centro educativo El Recreo, municipio de El Rama, donde oficiales de la Dirección de Asuntos Juveniles realizaron charlas de prevención del consumo de droga y la promoción de valores entre la comunidad educativa.

Los Centinelas de la Paz y Seguridad, continúan con la titánica misión de la prevención del consumo de droga, por ello los Oficiales llegaron hasta el Colegio Público Rafaela Herrera en la comarca El Recreo, municipio Muelle de los Bueyes.



Seguridad activa en El Rama

El municipio de El Rama, está comprendido por un total de 98 comunidades o comarcas, entre ellas está El Areno, donde los Oficiales continúan realizando Retenes, a fin de prevenir la delincuencia en esta zona y el abigeato.



TRABAJANDO POR LA PAZ Y SEGURIDAD DE NUESTRA COMUNIDAD

Vigilancia y patrullaje en El Rama

A pie, así van de calle en calle, en todos los lugares de El Rama, donde es visible la presencia de los Azul-Celeste, quienes realizan Vigilancia y Patrullaje, con el principal objetivo de garantizar la paz, tranquilidad y seguridad de las y los rameños.



Desarticulando focos delictivos en El Rama

Patrullaje Nocturno, se ha intensificado en el municipio de El Rama, donde el Grupo de Intervención Dantos, realizan requisas y hostigamiento a lugares de focos de concentración de consumidores de drogas y de igual manera la confronta a Personas de Interés Policial, PIP en el barrio Central de la ciudad El Rama.



Los espacios públicos también son puntos priorizados para los Oficiales de El Rama, quienes mantienen presencia policial para que las y los rameños desarrollen sus actividades de esparcimiento en paz y seguridad.

Plan escolar El Ayote

A fin de que la comunidad educativa, desarrolle sus jornadas en paz y seguridad, los Azulitos en el municipio de El Ayote, ejecutan a diario el Plan Escolar, permitiendo que los estudiantes lleguen con toda la seguridad a los diferentes centros estudios, a recibir el pan del saber.



Plan Colegio en Comalapa

En seguridad, así se encuentran los centros escolares del municipio de Comalapa, en Chontales, gracias a las acciones que ejecutan las y los Oficiales, contribuyendo al bienestar y seguridad de toda la comunidad educativa.



Seguridad en La Libertad

Sin escatimar esfuerzos, bajo sol o lluvia, los Centinelas de la Alegría, en el departamento de Chontales, trabajan a diario para garantizar la seguridad y tranquilidad de las familias y comunidades de los diez municipios de este departamento del centro del país, evidenciándose en el municipio de La Libertad, donde Oficiales ejecutan el Plan de Seguridad en las principales vías.





Futbol en saludo al 41 aniversario

Por las principales calles del poblado La Gateada en el municipio Villa Sandino de Chontales, desfilaron los bloques de equipos participantes en la liga de Futbol Campo, que se desarrolla en saludo al 41 aniversario de la fundación de la Policía Nacional.

Honor a los símbolos patrios en Boaco



Junto al personal policial se encontraba la Comisionada Mayor Martha Solórzano, Jefa de la Delegación Policial de Boaco, quien dirigió la formación de esta mañana, donde rindieron honores a los símbolos Patrios y a la bandera de la Institución Policial, además hizo entrega de un trofeo al equipo de softbol de esta delegación, quienes obtuvieron el primer lugar en un encuentro amistoso en saludo al 41 aniversario de Fundación de la Policía Nacional.



 *Seguinos en nuestras redes sociales*

 **Centinelas VP**

 **@vppolicial**

  **Vision Policial**

Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.

 www.policia.gob.ni **#VisionPolicial**

Activos para prevenir accidentes en Rivas



Esta semana, según el reporte de Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional indicó que una de las principales causas de muerte en accidentes de tránsito, es conducir bajo los efectos de bebidas alcohólicas, enfocados a frenar este flagelo y sus fatales consecuencias, Agentes de Tránsito se encuentran activos en las principales vías del departamento de Rivas, realizando acciones coercitivas con las y los conductores que se encuentran en estado de ebriedad. La Policía Nacional les recuerda que los accidentes de tránsito se pueden evitar, si mantenemos una actitud responsable sobre las vías.



En pro de la juventud rivense



Oficiales de la Dirección de Asuntos Juveniles del departamento de Rivas, se dirigen casa a casa llevando mensajes de prevención contra la violencia, a las y los jóvenes en riesgo del barrio Villa Offenbach, titánica misión que es posible con el acompañamiento de la comunidad organizada en cada territorio.



Capacitación sobre “Trata de Personas” en Chinandega

Un total de 85 jóvenes de las diferentes carreras de El Tecnológico Nacional (Inatec) en el municipio de El viejo en Chinandega, recibieron capacitación sobre “Trata de Personas”, esto como parte del programa interinstitucional de atención integral a la adolescencia y juventud en riesgo, teniendo una amplia participación de los estudiantes y el personal docente.



Seguridad escolar y vial en Chinandega

En los 13 municipios de Chinandega, se continúa ejecutando a diario el Plan Escolar, con el fin de garantizar paz y bienestar a toda la comunidad educativa chinandegana, de la mano se ejecuta el plan carretera, procurando la seguridad vial de los alumnos y que no se vean involucrados en accidentes de tránsito.



Oficiales participan en relanzamiento municipio Limpio en Achuapa



Oficiales de la Policía Nacional de Achuapa, en León participaron en el relanzamiento del municipio Limpio en conjunto con la Alcaldía Municipal, Ministerio de Educación, Ministerio de Salud y representante del Ministerio de Mi Familia. Esta actividad contó con la participación de jóvenes y niños de los diferentes centro de estudios, comparsas rítmicas y trabajadores de las diferentes Instituciones.

Por el bien de la juventud granadina

A través del Programa Interinstitucional de Atención y Desarrollo Integral de la Adolescencia y Juventud para la Promoción de una Cultura de Paz, la Dirección de Asuntos Juveniles de Granada en conjunto con el MEFCCA, desarrollaron actividades de huerto ornamental con la participación de 18 jóvenes en riesgo, dinámica que se realizó con el objetivo de que estos jóvenes se integren a ciertas actividades productivas y de suma importancia para su desarrollo individual.



También en la Gran Sultana se han realizado visita casa a casa, a 38 jóvenes en situación de riesgo en compañía de la Policía Nacional en la comunidad Osagay del municipio del departamento de Granada, para el seguimiento del plan “**Mi vida sin Drogas, Paz y Porvenir**”



Capturado por homicidio en Rosita

Gracias al trabajo de oficiales de búsqueda y captura, se logró dar con el paradero de Ernesto Calderón Sevilla, quien se encontraba circulado por el delito de homicidio, hecho ocurrido el pasado 04 de mayo del año 2020, en la comarca El Black, del municipio de Rosita de la Región Autónoma Costa Caribe Norte.



Esclarecen muerte homicida en El Ayote



Wilder Urbina

En el Caserío Nawawas, municipio El Ayote del departamento Chontales, fueron detenidos los sujetos Wilder José Urbina y Juan Ramón González Díaz, quienes privaron la vida a **Alexander Duarte Salazar**, con quien discutieron y entre ambos delincuentes lo estrangularon y posteriormente lo tiraron a la quebrada Agua Sucia, siendo el móvil del hecho rencillas personales.



Juan González

65 plantas de marihuana incautadas en Jinotega



Jader López

En el municipio de San José de Bocay departamento de Jinotega, fueron capturados Jader López Hernández y Josué Antonio Altamirano Maradiaga, por el delito de cultivo de marihuana al incautarle 65 plantas de marihuana, como parte de los resultados de la ejecución del Plan de Seguridad en el Campo y Estrategia del Plan Muro de Contención contra el Narcotráfico y Crimen Organizado.



Josué Altamirano

Visión Policial radial en El Rama



El programa radial Visión Policial en el municipio de El Rama, estuvieron abordando temática de prevención de accidentes de tránsito, con la finalidad de continuar concientizando e invitando a la prevención de este flagelo que continúa cobrando vidas en todo el país, los Azulitos en su comparecencia recordaron a los conductores, pasajeros y peatones, que los accidentes de tránsito se pueden evitar si mantenemos una actitud responsable sobre las vías.

Siempre activos en Redes Sociales

¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

Visión Policial @vppolicial · 15 ago. La Juventud es una prioridad para nuestro GRUN y para los Azulitos. #41AnivPNNic



Visión Policial @vppolicial · 14 ago. Gracias a nuestro pueblo por cariño y cercanía... #VivanLosAzulitos #41AnivPNNic #JuntoAlaComunidad

